
４年１組　総合的な学習の時間『大正のまちのなぞをとこう』

4年1組「未来編」

みんなで知ろう大正の町の未来



大正のまちの今、昔、未来はどう
なっていたのか？

まず僕たちが予想したのは、町の今は車など
どんどん技術が高まってきている、と予想しました。

次に、町の昔は家は藁など木などで出来ていて、人間もそこまで知識がないから車など携帯などがない、と予想
しました。

次は、町の未来についての予想です。未来になったら、おそらく人間も多少いるけれど、人間が発明したロボットた
ちも少しいると思います。

調べた結果
これが大正のまちの今と昔と未来の
ようすです

大正の町の昔
　大正の町の今

Googleマップより
map-navi.com

大正の町の未来
(これは、横浜のことです )

大正団地周辺

city.Yokohama.lg.jp



僕たちはまず未来は人間が介護などをしているけど、
これからロボットなども増えてくると思うので、
人間だけでなくロボットも介護を手伝っているのでは無いかと予想しました。

　　　　医療センターの、アンケート結果もまとめました。(4ページ)

〈調べた結果〉

横浜医療センターは
これからどうなっていくの
か。

次に昔の医療センターですが僕たちは昔は今みたいな便利な機械はないので今は医療大学や医学部を出たら病
院の看護師になれますが、昔は機械がないのでもっとちゃんと勉強した人じゃないと看護師になれなかったと予想
しました。

横浜医療センターは2025年には認知症のお爺さん、おばあさんが増えるであろうことを予想していると
いう事がわかりました

これが今の横浜
医療　センター　
です。
〜〜〜〜〜〜〜
〜〜〜〜〜〜〜

Googleアースより

ドクターマップより



このページは医療センターのアンケート結果です。

Qこれからベットは、増えそうですか？またそれは何でですか？ Aベットの数は、都道府県
で決められていて必要に応じて適切に分けられているます。 少子化が進むと人口が減っ
て、ベットの数が減るかもしれません。

Q患者さんを納得できるようにするため、どんなことをしてますか？A納得してくれるため
に、手術をするときに目的や効果を説明したり、同意書を配っています。

Q32の診療科が、あるそうですがこれから増えそうですか？A医療は常にしんかしている
ます。新しい医療法や病気が増えると、増えるかもしれもません。

Qどんなことに、AIを作っているんですか？A患者さんでの案内などにつかっています

Q安全な、医療をするために心がけていることは、何ですかか？A感情患者さんの、意見
を聞いたり検査の様子を観察したりしています。

5ページに続く〜



ここから下は写真エリアに入ります！（今）

このページはアンケート結果と医療センターの写真です

Q安心な医療を心がけていることはなんですか？ A患者さんのこえをきいたり、観察しています。その
方に、最適な治療を心がけています。

病院と患者さんが納得して治療にあたる
ための合意を、
インフォームドコンセントと言います。
！！！！！！！！！！！！！！！！！

Google Earthより ありがとうございました

Qこれからどのようにぎ術を磨いていきたいですか？ A医療はつねに進化しており向上心をもち知識
や技術を磨いていきたいです。

Q24時間診察ときいていますが、交代で勤務しているんですか？
Ａ病気や怪我がいつ発生してもいいように職員が交代で勤務して います。

Google Earthより

いらすとやより

こんなこ
とをして
いるん
だ！



大正公園はこれからどう
なっていくのか

（Yokotate.co.Jp)より

僕たちの未来の予想は、ロボットがいて大正公園に遊びにきてく
れた子供達と一緒の遊んでくれているのではないかと予想しま
した。



ぼくたちはまずこのような
アンケートを取りました。

①月何回手入れしてるのか？

②手入れしてる時にどんなことが大変か？

③手入れしてる時にどんなことに気をつけているか？

④これから大正公園をどうしていくかの計画を立てているのか？

（これは大正公園のアンケートです）

いらすとや
　　　　より



アンケートの結果はこんな感じです。

③(公園愛護会)清掃は公園利用の妨げにならないように児童の利用が少ない時間に行ってい
ます。中低木が咲き終わった時期に刈込し、次の年も花が咲くように気をつけています。日頃
から樹木の様子を気にかけ、かれはだなどがあれば土木事務所に、れんらくを、
とっています。公園の施設は、利用者の方々が安全に利用できるように年に 4回定期点検
をおこなっています。遊具で壊れている箇所はないか、枯れた樹木や危ないえだがないか
、などの点検を行っています。

①（公園愛護会)    　大正公園の草刈りや清掃は公園愛護会のボランティア活動によって管
理しています。月に3から4回清掃活動と年4回の草刈り。中低木の剪定作業は年間を通じて
行っています。

②（公園愛護会 )公園内には公園内にはゴミ箱がないので空き袋などのゴミを散乱してしまう
ことです。また、公園愛護会メンバーの高齢化が進み将来作業をするまた、公園愛護会メン
バーの高齢化が進み将来作業をする人材が足りなくなることが心配です。

④（土木事務所）横浜市の公園は、公開されてから 30年を基準に再整備の工事を行います。大
正公園は1975年に公演が公開され2002年に再整備工事を行いました。また、次回の再整備
工事までの間にも、老朽化した遊具やベンチ更新等の施設改修工事をするときは
公園愛護会や地域の声（ニーズ）を聞きながら計画していきます。

なるほど！



予想と比べてみて……

いろいろなことを
してるんだね

予想とは、違ったけど手入れが大変ということは、わかった。
だから、ゴミ拾いや枯れた樹木の枝などの手入れを手伝おうとおもいました。

大正公園に、
したしみを、
もとう！！

みんなが楽しく大
正公園で遊べるよ
に点検などを行っ
ているんだね。

いらすとやより



大正の町がどうなれば良いか

Tさん：自分は、大正の街が、どうなれば良いとかじゃないですが、車はよくアニメとかで出てくる、
地面につかない車、自転車など、自分で移動する系は、今も少しだけある、セグウェイなど、
自動で移動してくれる乗り物です、人々たちは、誰も喧嘩や、トラブルをなくすことです。
次は、車にも人間側にも関係があることです、たとえば、1日に一回は起きる「事故」、です、
自分なりの解決方法は、車を浮かすことで、車同士がぶつかるのを防ぎ、さらには渋滞が
起こる事もないのです、更に道路を無くせば、家の上など、ド⚪えもん的なことなどできるかな、
と思ったからです。ちょっと遅くなりましたがこれで終わります。

Rさん:ぼくは大正の街は、みんなが楽しく暮らし、誰もが不幸のない大正の街にしたいです。例
えば少しトラブルになったとしても暴力を振るのではなく話し合って解決できるような大正の街に
したいです。

T-P-D:ぼくは、ゴミが散らばらないようにボランティアの人が
増えればいいと思います。

いらすとやより

僕は、災害は無くすことはできませんが、窃盗などの事件がなるべく起きないような
大正の町にしたいです。

アンケートもご協力おねがいします！！！



では、
さようなら
^_^^_^^_^

みんなのふりかえり
僕は、医療センター担当だったけど、
「自分でもいいものを、作れたな。」と、少し感動しました。
みんながもっと、未来のことを、楽しみにしてくれたらさいわいです。

自分たちはみんなが未来のことに興味を持ってくれたり、未来のことについて知ってくれたら、
自分達はものすごく作りがいがありました、この未来のことについて、
少しでも確かに、などリアクションをくれたらうれしいです、この度は読んでもらって
ありがとうございました。

・僕はこのスライドを作って、みんなが未来のことに興味を持ってくれたら幸いです。
そしてみんなが未来のことを知ってくれたら僕はとても嬉しいです。少しでもみんなが未来のこ
とを自慢できるようになったら僕がみんなに知ってもらえるように作った甲斐があるのでぜひこ
のスライドを読んで未来に詳しくなってください！そして読んでくれてありがとうございます。

・みんなが僕たちのスライドを見て楽しい気持ちなって自分の将来が楽しみになってくれれば
ぼくはとても嬉しいです。僕はこのスライドを結構上手にできてるなと思っています。 いらすとや　　　

　　　より


